
             
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 4 UCM CURICÓ. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:   Jueves, 28 de marzo de 2019. 

LUGAR:   sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO:  11:30 

HORA TÉRMINO:  12:15

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

PILAR AHUMADA DELAFUENTE  DIRECTORA SEDE CURICO 

CRISTIAN VARAS AMER  DEPORTES 

GERARDO OJEDA  DAI

ALONSO TORRES  DGE 

ALEJANDRA REBOLLEDO CARVAJAL  CCEE AUDITORIA 

MARCELO BENAVENTE ALLENDE  CCEE TRABAJO SOCIAL

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

 Fijar reunión FEUCM – Casino ‐ DGE. (realizada) 

 Compromiso por parte de FEUCM de revisar acuerdos históricos de las mesas de diálogo, 
disponibles en portal del estudiante. 

  
 
Tabla. 

 Oficinas CCEE. 

 Radio feucmcco:  

 Casino:  

 Practicas alumnos con problemas físicos para movilizarse. 

 Convenio con jardín. 



             
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 
 
Se inicia sesión a las 11:30 horas. 
 
Se entregan los avances u observaciones respecto a los acuerdos logrados en mesa anterior. 
 
Oficinas CCEE 
 
DGE informa que se entregaron las 3 nuevas oficinas de CCEE a las carreras de Auditoría, Nutrición 
y Dietética y Adm. Pública. 
Cada una cuenta con pc, faltan algunos detalles que serán subsanados con el trascurso de los días. 
CCEE Auditoría, consulta sobre el empavonado de los vidrios. 
Directora Sede informa que la orden de compra ya fue despachada y se espera que los trabajos se 
realicen a la brevedad. 
CCEE Trabajo Social informa que no cuentan con internet en sus oficinas (cable de red), situación 
que, al momento de realizar esta acta, ya se encuentra solucionado. 
 
Radio FEUCMCCO. 
 
Estudiantes,  solicitan  levantar  nuevamente  la  radio  y  recibir  apoyo  económico  para  su 
funcionamiento. 
VRAC, consulta sobre la experiencia de los estudiantes en este tipo de actividades. 
VRAF,  informa  que  en  su momento  el  proyecto  fue  autorizado  y  adjudicado,  se  compraron  los 
equipos, se habilito el espacio y el enlace,  lamentablemente  los estudiantes dejaron el proyecto 
abandonado. 
Hoy la radio y sus equipos pasaron a comunicaciones, quienes están realizando una activación de 
la misma. 
Se debe revisar el tema con Comunicaciones. 
 
Casino. 
 
Alonso Torres, entrega detalles de reunión sostenida entre DGE‐FEUCM‐Casino, instancia donde se 
aclararon  las  dudas  existentes,  se  analizó  el modelo  de  licitación  de  casino  y  se  informaron  las 
mejoras realizadas. 
En esta reunión se toma el acuerdo de realizar reuniones mensuales entre las 3 partes. 
Se entrega información sobre el cliente incógnito (mecanismo). 
CCEE Auditoría señala que se vendieron alimentos vencidos. 
DGE indica que fue un caso aislado y se reforzará con concesionario para que no vuelva a suceder.  
 
 



             
 
Prácticas alumnos con problemas físicos para movilizarse 
 
Estudiantes plantean su inquietud por compañeros con problemas para desplazarse respecto a los 
lugares de prácticas. 
Se les invita a levantar esta inquietud en el PARI. 
 
Convenio con Jardín. 

Ante consulta de estudiantes de poder contar con un convenio en un Jardín Infantil,  
DGE señala: Primero que no elige el Jardín, el convenio es INTEGRA, esto debido a que existió un 
convenio el cual los estudiantes no utilizaron por considerar que el jardín quedaba muy alejado de 
la Universidad. 
Se solicita a los integrantes presentes del pleno de presidentes, recoger información de sus bases 
respecto al verdadero interés en contar con este convenio, independiente del lugar que asigne 
Integra. 
 
Varios. 
 
Salas: 
Estudiantes señalan que en las salas (Merced, Carmen Prats), han recibido reiteradas quejas por el 
mal  estado  de  los  data,  gran  cantidad  de  estudiantes  en  salas  muy  pequeñas,  Falta  de 
amplificación,  ruidos  extremadamente molestos,  no  hay  regulación  de  temperatura  en  algunas 
salas. 
Directora Sede, señala que solicitará un catastro por parte de la DAI de los problemas planteados. 
Se solicita a estudiantes retroalimentación de las salas afectadas, para priorizar urgencias. 
 
Servicio a Vespertinos: 
Estudiantes  indican  de  la  falta  de  servicios  claves  para  los  estudiantes  vespertinos  durante 
procesos masivos. 
Solicitan un horario extendido de algunas unidades 
Se  les  indica  que  ya  está  tratado  el  tema  y  habrá  un  horario  extendido  durante  los  procesos 
masivos para atender a los estudiantes con régimen vespertino. 
Del mismo modo el CCEE de Auditoría solicita la posibilidad de contar con los servicios de DARA, al 
menos una vez al mes con horario de atención a vespertinos. 
 
VRAF,  les  señala  que  muchos  servicios  se  pueden  realizar  on  line,  si  se  contará  con  horario 
extendido en algunas ocasiones especiales. 
Se debe reforzar el sistema de atención con asistente y director de escuela. 
 
Al finalizar la sesión la conversación se centra en la Evaluación Docente. 
 
12:15 finaliza la sesión. 
 
 

 



             
 
Acuerdos. 

 Tema radio, solicitar información y reunión con comunicaciones. 

 Reuniones mensuales DGE‐FEUCM‐Casino. 

 Pleno  de  presidentes,  debe  recoger  información  de  sus  bases  respecto  al  verdadero 
interés  en  contar  con  convenio  de  Jardín  Infantil,  independiente  del  lugar  que  asigne 
Integra. 

 Se solicita a estudiantes indicar las salas que se encuentren con algún inconveniente. 
 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA   
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI 

PILAR AHUMADA DELAFUENTE   
CRISTIAN VARAS AMER   
GERARDO OJEDA   
ALONSO TORRES   
ALEJANDRA REBOLLEDO CARVAJAL   
MARCELO BENAVENTE ALLENDE 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 


